

地域間幹線系統確保維持計画（原案）に対する意見の検討結果

千葉県バス対策地域協議会安房分科会で協議のうえ作成した「地域間幹線系統確保維持計画（原案）」について、令和4年3月30日から同年4月12日まで意見を募集したところ、館山鴨川線（日東交通株）について意見をいただきました。提出された意見及び検討結果の概要は次のとおりです。

- 1 意見の提出件数 1件
- 2 意見の概要と検討結果 以下のとおり

意見の概要	検討結果
<p>亀田病院への通院のため、「白浜千倉館山線」及び「館山鴨川線」を利用しているが、安房白浜→安房地域医療センター→亀田病院の発着時間による接続の悪さを改善してほしい。</p>	<p>館山市、鴨川市、南房総市及び日東交通（株）へ確認したところ、「館山鴨川線」については、本計画における取組内容の一つとして路線の見直しを掲げています。具体的には、本路線は通院利用が多いことから、病院との意見交換を通じ、正確な需要を把握した上で、他路線からの乗継利便性向上等を必要に応じて検討していく予定です。</p> <p>そのため、令和5年度地域間幹線系統確保維持計画については原案のとおりとさせていただきます。</p> <p>なお、「白浜千倉館山線」については安房分科会協議路線ではありませんが、利便性の向上等を図るため、令和4年度にダイヤの改正に向けた検討を行う予定であるとの回答がありました。</p>